
Postulat 
 
Heures supplémentaires dans l'administration 
 
Le Conseil général est préoccupé par le nombre important d'heures supplémentaires 
effectuées par les cadres de notre commune. Nous demandons au Conseil communal de 
bien vouloir faire un bilan de la situation, de déterminer si cette surcharge est directement 
liée à la mise en place de la nouvelle commune ou est structurelle, et de donner des pistes 
de solutions. 
 
 
 
Signataires : 
Jan Villat (JLR), Anne Bourquard Froidevaux (PS), Roby Tschopp (Verts) 


